

Colaboradores

Manuel Aroztegi Esnaola

Nació en Ordizia en 1969. Realizó sus estudios teológicos en Toledo, Pamplona, Madrid, Múnich y Roma, donde obtuvo el Doctorado en Teología en la Pontificia Universidad Gregoriana con la tesis *La amistad del Verbo con Abraham según san Ireneo de Lyon*, dirigida por L.F. Ladaria. Es profesor catedrático de Teología Sistemática IV (Teología Sacramental) en la Universidad Eclesiástica "San Dámaso" (Madrid). Forma parte del Comité científico de revisión de los textos de la edición española de las obras completas de Joseph Ratzinger (en la Biblioteca de Autores Cristianos).

Pablo Blanco Sarto

Estudió Filología, Filosofía y Teología en Roma, Múnich y Pamplona, y es doctor en las dos últimas disciplinas. Se ha ocupado de estética y hermenéutica, relaciones entre fe y razón, ecumenismo y teología sacramentaria, además del pensamiento de Martín Lutero, Fiódor Dostoyevski, Luigi Pareyson y Joseph Ratzinger. Forma parte del Comité científico de revisión de los textos de la edición española de las obras completas de Joseph Ratzinger (en la Biblioteca de Autores Cristianos). En la actualidad es profesor titular de Teología sistemática en la Universidad de Navarra.

Rafael Cúnsulo

Nació en San Juan, Argentina. Es Licenciado en Filosofía por la UNTA y Doctor por la Pontificia Università San Tommaso (Angelicum) de Roma. Sus temas de estudio son la libertad en el pensamiento medieval y moderno, la hermenéutica filosófica de Gadamer y Beuchot y el pensamiento de Hannah Arendt. Actualmente es profesor titular en la Cátedra de Antropología Filosófica y Temas del Hombre. Imparte cursos de posgrado en Hermenéutica Medieval y en Ética de los negocios y de la tributación. Fundó de la Revista *Studium* y ha sido su director en varios períodos. Ha publicado numerosos artículos en Revistas especializadas. Coautor del libro *Breve esquema de antropología filosófica* y editor de *La antropología filosófica siguiendo las huellas de Santo Tomás*.

Andrés F. Di Ció

Nació en Buenos Aires, Argentina, en 1979, ordenado sacerdote en 2007 y doctor en Teología en 2014. Profesor de Teología Fundamental y Teología Dogmática en la Facultad de Teología de la UCA y en el CEOP (UNSTA). Miembro de *Communio* Argentina.

Ceferino Muñoz Medina

Es Doctor en Filosofía, Investigador Adjunto del CONICET, Profesor de Historia de la Filosofía Medieval en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Cuyo. Ha sido *visiting scholar* de las universidades de Notre Dame (USA) y de Los Andes (Chile). Su tesis doctoral en filosofía obtuvo el primer premio en el Concurso internacional *Doctor Humanitatis*, organizado por el Centro de Estudios Tomistas de la Universidad Santo Tomás (Chile); publicado como *Objetividad y ciencia en Cayetano. Una prefiguración de la Modernidad*, (RIL, Santiago de Chile, 2016). Ha publicado más de una treintena de artículos en revistas especializadas. Forma parte del Comité Editorial de distintas revistas científicas.

Miguel Ángel Pastorino

Nació en Montevideo, Uruguay, en 1976. Doctor en Filosofía por la Universidad Católica Argentina, Magister en Dirección de Comunicación por la Universidad de Montevideo, Master en Bioética por la Universidad Francisco de Vitoria, Licenciado en Humanidades opción Filosofía por la Universidad de Montevideo y Bachiller en Teología por la Facultad de Teología del Uruguay. Actualmente es profesor de alta dedicación de la Universidad Católica del Uruguay y sus áreas de investigación son filosofía de la religión, antropología filosófica y bioética.

Tracey Anne Rowland

Ocupa la Cátedra de Teología San Juan Pablo II en la Universidad de Notre Dame, Australia. Obtuvo el doctorado en la Divinity School de la Universidad de Cambridge y los títulos STL y STD de la Pontificia Universidad Lateranense. De 2014 a 2019 fue miembro de la Comisión Teológica Internacional y en 2020 recibió el Premio Ratzinger de Teología. Su último libro es *Beyond Kant and Nietzsche, the Munich Defence of Christian Humanism* (Londres, Bloomsbury, 2021).